



## ■ IDIOMAS

**El profesor de la  
Universidad Carlos  
Fortea inaugura hoy en  
Astorga la Escuela de  
Verano de Traducción**

El exdecano de la Facultad de Traducción de la Universidad de Salamanca y actual presidente de la asociación de traductores literarios Carlos Fortea inaugura hoy en Astorga la Escuela de Verano de Traducción, con un conferencia sobre el tema "Misericordia y Misterio de la Traducción". Esta Escuela de Verano de Traducción se desarrollará hasta el 19 de julio y reunirá a 56 alumnos. El curso está enmarcado dentro del Foro Astúrica y tiene lugar en la Biblioteca Pública de la villa maragata.